

Buenas tardes profesor, en la actividad solicitaba subir las dudas de la materia. Hasta el momento no he tenido como que tantos inconvenientes pues al final se trata de investigar también por nuestra cuenta, lo único que si me esta generando conflicto es lo relacionado a la relación de la psicopatología con la ciencia de lo anormal, le comenté en el chat de la actividad pero cargo igual este documento.

- -La psicopatología es lo mismo que la ciencia no se si así llamarlo de lo anormal???
- -Si es lo mismo que lo considera como tal
- -Si no es lo mismo que lo diferencia
- -Si se relacionan de que elementos parte la relación